

# Médicos a Ecuador

[Fernando Ravsberg](#), [septiembre 23, 2013](#), [Artículos de Fernando Ravsberg](#), [Diario](#), [Economía](#), [Sociales](#)  
[Editar](#)



***Miles de médicos cubanos están listos para trabajar como cooperantes en el extranjero.  
Foto: Raquel Pérez***

El presidente ecuatoriano, Rafael Correa, anunció públicamente que planea contratar para su país 1.000 médicos cubanos de diferentes especialidades, con un costo de \$ 30 millones de dólares anuales. “Hay que aprender del que más sabe”, dijo.

Con estos nuevos cooperantes pasaría de 20 mil los médicos cubanos contratados en el extranjero y la venta de servicios continúa consolidándose como el principal rubro de la economía cubana.